lueftertraining.de



September 2012

Lüftertraining in Irland



Bereits im Gründungsjahr wurden auch Feuerwehren im Ausland auf lueftertraining.de aufmerksam und so führte der erste Auslandstermin in den Südosten Irlands, wo vom 10. bis 12. September 2012 ein intensives Training für die Feuerwehren Bunclody, Enniscorthy, Gorey, New Ross und Wexford stattfand.

Die irischen Feuerwehren betraten hierbei für sie völliges Neuland, weshalb der Schwerpunkt des Seminars aus einer soliden Grundlagenausbildung bestand, die es den Feuerwehrleuten ermöglicht in nächster Zeit Erfahrungen mit der Entrauchung "kalter" Einsatzstellen zu sammeln, um später auch offensive Belüftungstaktiken erfolgreich und sicher anwenden zu können.